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　因みに、支援、連携しているクラブ、問い合わせの
あったクラブが13クラブあります。大宮シティＲＣ、
川崎大師ＲＣ、台北西門ＲＣ、寒川ＲＣ、横須賀ＲＣ、
荒川ＲＣ、余目ＲＣ、桐生ＲＣ、大阪天王寺ＲＣ、
大阪梅田ＲＣ、鎌倉ＲＣ、川口ＲＣ、淡路三原ＲＣ
です。
　これからも、どんどん来るような感じがします。そ
の際はよろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　 1．会員増強並びに女性会員セミナーの案内
　　日　時　24年 1 月28日㈯　13：00～
　　場　所　エポカ21
　 2 ． 1 月のロータリーレート　 1ドル＝78円
・仙台泉ＲＣより、創立40周年記念式典の案内
　　日　時　24年 2 月19日㈰　14：00～
　　場　所　江陽グランドホテル
　　登録料　10,000円
・沖縄ナブコ㈱より
　　日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内
　　日　時　24年3月12日㈪　8：00　スタート
　　場　所　琉球ゴルフ倶楽部
　　登録料　15,000円
・佐沼高等学校ＥＴＡ会長より、ＥＴＡ懇親会の案内
　　日　時　24年 1 月 6 日㈮　18：00～
　　場　所　船橋や
　　会　費　4,000円

◎クリスマス家族会（担当：親睦活動委員会）

　　　　　　　　　　司会：伊藤俊郎委員長
・会長挨拶（菅原文之会長）
　みなさん、メリークリスマス！！
　今宵は佐沼ロータリークラブ恒例のクリスマス家族
会です。この行事は我がクラブの前半戦を飾るフィ
ナーレとなります。この行事のため親睦活動委員会で
は、伊藤俊郎委員長はじめ委員の皆様が全力投球で打
ち合わせや準備をされました。大変ご苦労をおかけ致
しましたことを感謝申し上げます。
　今年は不幸にも3月11日に大地震、大津波が発生
し、2万人にも及ぶ犠牲者を出しました。来年の年賀
状のあいさつ文も検討しなければならない程の不幸が
世の中を支配しました。その様な状況の中でのクリス
マス家族会となりましたが、私は鎮魂の意味をこめ
て、ローソクに火をともしたいと思います。
　「悲しみは過ぎし日のもの、喜びは来る日のもの」
と申します。世の中を明るく前向きに、大災害に負け
ず生き抜いて行きましょう。その旗振り役としての佐
沼ロータリークラブでありたいと思います。
　最後に、オークションの収益金を義援金にという大
変ありがたい申し出がありました。お礼を申し上げた
いと思います。ありがとうございました。
※オークション売上げは192,000円でした。ご協力
ありがとうございました。

幹事報告 佐々木源悦幹事

オープニングアトラクションは
戸倉中学校生徒さん達の熱演
「鳥囃子」と「獅子舞」。

米山奨学生
朴さん

長期留学生の
レイチェルさん

萌翔さんの華麗な踊りに
会場内ウットリでした

親睦活動委員会の豪華ベストメンバーによるチャリティーオークション
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こころの中をみつめよう

博愛を広げるために

2011－２012年度 国際ロータリーのテーマ

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

会長　菅　原　文　之

幹事　佐々木　源　悦

会報　佐々木　　　崇　　佐　藤　靜　市
　　　高　橋　利　光　　渡　辺　光　悦

佐沼ロータリークラブ
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第2332回例会　2011. 12. 23　№23
　〈クリスマス家族例会〉
　　　於：ホテルサンシャイン佐沼　18：00～

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　76.9％

・森田一史会員　南三陸町への支援車両に当社をご利
用頂きまして、ありがとうございました。

・岩渕栄市会員　Merry X’mas．来年はよい年に
なります様に。頑張れNippon！！

・菅原文之会長以下　メリークリスマス。
　　佐々木源悦幹事　鈴木彦太会員　布施孝之会員
　　及川勝永会員　佐藤幸一会員　八谷郁夫会員
　　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
　　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　髙田次雄会員
　　佐竹孝行会員　二階堂學会員　阿部賢悟会員
　　佐藤靜市会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
　　熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
　　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
　　太田陽平会員　高橋義文会員　長沼盛雄会員
　　杉田広仁会員　秋山茂夫会員
　以上、ありがとうございました。

　今日は、非常にあでやかで良いですね。会員が35
名、家族を含めて全員で105名、最近にない出席数と
なっております。
　私年度は、このクリスマス家族会を終わって、上半
期を終えたことになります。本年度のロータリー活動
も、 3月11日に発生した東日本大震災により、2520地
区の沿岸地域が全て大津波の直撃を受けたことにより

始まりました。特に沿岸部にあるロータリークラブ
は、その大半が活動の中止を余儀なくされ、地区の行
事も全て中止ということです。支援活動に全力をあげ
ることになってから 9ヶ月が過ぎました。石巻の 4ク
ラブはその後どの様になったのかと案じております。
　私達佐沼ロータリークラブも被災地に近隣している
こともあって、遠くのロータリークラブから支援の連
携を求める協力要請が多数寄せられ、執行部としては
その対応に活動の大半をつぎ込む状況にあります。こ
れは、復興支援特別委員会の阿部賢悟委員長、阿部泰
彦副委員長の必死の活躍に負う所が非常に大きく、佐
沼ロータリークラブは支援に一生懸命なクラブという
大きな評価と共に、多数の問い合わせとなっていま
す。又、布施孝尚市長が会員であることで、市にも多
大な協力を得られていることも一因になっていると思
います。私達にとっても大変ではありますが、支援活
動をすることによって、会員同志の連帯感や協調性等
が深まり良い関係が出来ていると感じております。
　又、他クラブと懇談する機会が多くなるために、大
変勉強になる事が多くうれしく思っています。懇談の
中で、その多くのクラブが被災地の為に何らかの役に
立とうとしている熱意に心が打たれることが多くあり
ました。ロータリアンとしての使命感に燃えている姿
がそこにありました。見習わなければならないとも感
じました。
　その様な中で、大宮シティロータリークラブは、支
援が一定のメドが付いた段階で、ホテル観洋で合同の
例会を持ちたいと言ってきております。ホテル観洋も
大分きれいになって復興のシンボル的な感じになって
きているなと思いました。そこで合同例会をというこ
とでございます。
　国難と言われている中での私達のクリスマス例会、
人それぞれの思いのあるクリスマス家族例会ではない
かと思っております。

本日の出席率
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